

松8ニュース

発行 日本ボーイスカウト松戸第8団団委員会
2023年1月14日版 新生第225号

<https://www.matsu8.info/>
<https://www.facebook.com/scoutmatsu8/>



※個人名については、個人情報保護のため略称にて表記

ビーバー隊ニュース

◇12月11日は松戸8団クリスマス会でした。まずは新しいお友達の入隊式があり、元気にビーバーの河を渡りビーバー村へやってきました。そして久しぶりに練習したビーバー隊スタントを披露しました、「大きなカブ」というお話です。隊長が大きなカブを引き抜こうとしましたが抜けません。そこで指導者会議でビーバースカウトの力を借りようということになり、スカウト全員が集合、みんなの協力で大きなカブが抜けました。しっかり自己紹介とご挨拶もでき立派なスタントでした。カブ、ボーイ、ベンチャーの先輩スカウトの出し物もとても面白く皆大騒ぎ、恒例のプレゼント交換をして楽しい時間を過ごしました。

◇12月18日は「お正月の準備をしよう」でしたが、今年はビーバースカウトがデザインした綺麗なクリスマス用のリースを作りました。きっとサンタクロースがスカウト達の家へ迷わずとどり着けたと思います。

◇来年は1月8日に初詣、22日に昔の遊びの集会を予定しています。ますます寒くなりますが、ビーバー隊は元気に遊びます。



ベンチャー隊ニュース

◇ベンチャー隊では12月18日に歓迎BBQを行いました。新ベンチャーの歓迎だったのですが、先輩ベンチャーは忙しくて集まりきれずではありませんでしたが、唯一、議長の植松スカウトが遅れて参加してくれました。議長は私用により早退ともなりましたが、帰り際に「ゴミ持ってかえるよ」などと自発的な良い発言をしていました。清水副長も久しぶりの登場となり、中村スカウトと後藤スカウトの買い出し組を率いて、安くて美味しいものを買出ししてくれました。また、高橋スカウトと秋山スカウトの火起こし組は、なかなか苦戦していましたが、ようやく炭への着火が成功し、一安心でした。きっと良い体験となったことでしょう！次回はもう少し上手く火起こしが出来ることを期待したいと思います。尚、次回の隊会議は、1月15日に八ヶ崎市民センターで行います。



団関係ニュース

◇皆様 新年明けましておめでとうございます！！

今年の年末年始は行動規制の無い久々のお正月を迎えられ、ご家族と帰省されている方もおられると思いますが、まだまだ新型コロナの感染が拡大しており、お互い気を付けて過ごしましょう。スカウト及び育成会員全員の健康を守るため、感染防止対策については引き続きしっかりお願い致します。

◇12月10日(土) 合同団会議・団委員会を開催。

☆活動報告・予定が承認された。

◇12月11日(日) クリスマス会

今年も規模は縮小され飲食が出来ませんでしたが、スカウト達が元気よくスタントを披露してくれました。秋山先輩からパンのお土産の差し入れもあり、皆おいしく食べたかな？また、今回は8団の特別顧問になって頂いています、現法務大臣の齋藤 健様が参加して下さり、皆で記念撮影もして頂き盛り上げて頂きました。有難うございました！

◇12月11日(日) 入団面接

クリスマス会開催前に、以前よりBVS隊を見学して頂いておりました関口(章)君の入団面接を行い、クリスマス会の中でBVS隊での入隊式が行われました。ご家族共にスカウト活動を楽しんでください！

カブ隊ニュース

◇12月4日、鎌ヶ谷野宮場で集会を行いました。今回は、クリスマス会で勤務先の山崎パンからパンを差し入れてくれる秋山元スカウトと、ボーイ隊の副長に異動することになった中村副長に、お礼の言葉を添えた色紙をみんなで書きました。そして、クリスマス会で発表するスタントについて話し合いと練習を行いました。本番が楽しみです。

◇11日は団行事のクリスマス会に参加しました。今回は臨時で二つの組に分かれてスタントを披露することになり、夏キャンプや営火集会で何度もスタントを披露してきたので、両組とも堂々とスタントを披露することができました。プレゼント交換したり、お土産のパンを貰ったりと、楽しいクリスマス会でした。司会進行してくれたベンチャー隊のみなさま、支援してくれた育成会・保護者の皆様、大変ありがとうございました。



ボーイ隊ニュース

◇いよいよ2022年最後の月・12月。10日は18日のハイキング計画の確認と、クリスマス会スタントの準備を行いました。

◇11日はお楽しみのクリスマス会。スタントはなぜか他隊と相通じる？ところがありました。全員でのゲームにおいては、ボーイ隊のスカウト達がリーダーシップを発揮。小さいスカウト達がどうしたら新聞紙を長く切りやすくできるかを考えて説明し、全員をまとめるために声をかけるなど、成長を感じさせてくれました。

◇18日は合同班集会の大使館巡りハイキング。半蔵門駅～広尾駅まで、イギリスやアメリカ、ドイツなど10か所の大使館を、地図をもとに進みました。大使館の大きさに感動し、道に悩んで行き来するなど、紅葉の中で笑いあいながら、5時間歩き切りました。色々な発見ができました。



育成会ニュース

◇あけましておめでとうございます！今年の干支のうさぎのようにスカウト達が飛躍、向上する一年になりますように。(育成会から)

◇明けましておめでとうございます。今年は兎年、元気に跳ね回るスカウトの皆さんの姿が目に見えます。特にカブ隊うさぎのみんなは、より一層跳ね回しましょう！(スカウトクラブ 丸山浩二)